



# ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき こころ たくましく  
(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子)

令和4年11月2日 文責 望月 辰博

**ようやく秋らしくなりました!** 朝晩は、かなり冷え込むことが多く、ようやく秋らしい気候となり、紅葉もこれからどんどん進むのではないかと思います。コロナウイルス感染もまだまだ心配される中、寒い季節となるので、体調には十分気をつけて過ごしてください。



## 校外学習に行きました

10月21日に1・2・5年生が、校外学習に出かけました。

この日は、天候にも恵まれ、気持ちよく見学等を行うことができました。そんな中、どの学年もめあてを持って学習に取り組み、学校内では学ぶことができない施設の様子を見たり、いっぱい発見をしたりすることができました。

1・2年生

サイピアでの「かがくじっけん」  
えっ、なんで うかぶの？



太陽の丘公園で  
パチリ!!

池田動物園で  
パチリ!!

5年生

RSK 山陽放送見学

カメラが  
いっぱい



テレビで見た  
ことのある  
スタジオ



向こうに  
岡山城が



後楽園で  
パチリ!!



# 修学旅行に行きました

10月26日・27日6年生が、1泊2日の日程で、胸上小学校の6年生と一緒に修学旅行に行きました。

鉾立小としては、3年ぶりの宿泊での修学旅行でした。子ども達は、グループで計画を立て、家族や親戚へのお土産もしっかり買うことができ、充実した2日間を過ごすことができました。



べんがら染め体験

吉備路散策



五重塔をバックに



下電ホテル宿泊  
よろしくお願いします



同じ方向を向いての  
夕食でした



瀬戸大橋記念公園  
胸上小の皆さんとパチリ！



イルカショー



最後はレオマワールド  
でしっかり遊びました



やっぱり  
お土産を  
買うのは  
楽しいね！



## (お知らせ)

2学期も半ばを過ぎました。こども達は、来週12日のコンサートへ向けて日々練習に励んでいます。一方で、9月以来参観日ありませんので、普段の学習の様子を参観していただく機会がなく申し訳ございません。基本的にはいつでも教室を覗いていただいかまいませんので、授業や休み時間の様子など参観していただき、頑張っているところを褒めていただいたり、もっと頑張してほしいところをお家でも話していただけたらと思います。

保護者の方が見てくださるといのは、こども達にとって励みになりますし自分を律する力にもなります。学校と家庭で力を合わせ、こども達を育てていけたらと思います。